

Schwager se adjudica contrato en empresa minera por \$12.000 millones

Schwager anunció la adjudicación de un contrato con la División Andina (Codelco) para el servicio de mantenimiento y reparación de polines de cintas transportadoras.

Según revelaron desde la proveedora minera, el contrato, que comenzará a regir desde el próximo 1 de febrero, tendrá una duración de 60 meses (5 años) y es por un monto de \$11.903.968.155 pesos. En específico, la labor de Schwager



será el cambio de Polines y raspadoras, desarrollándose en 5 áreas: chancado fino, chancado grueso, SAG Molino, traspaso y planta filtro.

Esta adjudicación es una continuidad del Contrato de Servicio de Cambio de Polines de la planta existente que partió en febrero de 2023, y que ya cuenta con 5 mil polines y raspadores cambiados, con 300.000 horas de exposición, sin presentar incidentes o accidentes con o sin tiempo perdido, asegurando la continuidad operativa y la confiabilidad de las máquinas.